



Aula de San Esteban antes de la conferencia. :: ANTORAZ

## Ponencia en San Esteban sobre el cristianismo

### CONMEMORACIÓN

:: **WORD.** La Pontificia Facultad de Teología San Esteban, de la Escuela de Teología homónima, organizó durante la tarde de ayer la conferencia 'Los cristianos

orientales y su expresión de fe en territorios hostiles', impartida por el profesor de Filología de la USAL Efraim Yildiz. La charla fue el acto académico conmemorativo del 90 aniversario de la muerte del padre Juan González-Arintero, un sacerdote y teólogo dominico fallecido en Salamanca en 1928.